

みんなの考え聞かせてね どうしたらいいの？



今回のテーマ

ぼく 僕ばかりしかられる

いつもお母さんは弟にだけ優しいんだ。兄弟げんかをして、しかられるのは僕ばかり。弟だって悪いのに…。どうしたらいいのでしょうか。
(中学1年男子)

僕は弟だけど、けんかをするたびにしかられます。兄も「しかられるのはいつも僕だ」と言います。きつと、君の弟も同じように思っているよ。
(中学1年男子)

上の方がしかられるというのは、兄弟げんかではありがちなことかも。とにかく今は我慢。成長するにつれてなくなると思っています。
(十九歳女性)

頼りにされているからしかられるんだと思ってみては。なぜ僕だけしかるの？と聞いてみるのもどうでしょう。お母さんはちゃんと説明してくれますよ。
(二十三歳女性)

二人の子を持つ私も、ついお兄ちゃんの方をしかってしまいます。憎いからではなく、お兄ちゃんなら分かってくれると信頼しているからなんですよ。
(三十三歳女性)

次回のテーマ

留守番がきらいです
学校が完全週5日制になって、家にいることが多くなりました。友達は、出掛ける子が多く、なかなか一緒に遊べません。お休みより学校に行っている方が楽しいです。週5日制はつまらないなあ。(小学5年女子)

僕が小学生のころはけんかをするたびに、弟が悪いの兄の僕ににににされました。今はその理由が分かりません。それが兄の役目だからです。
(三十九歳男性)

お母さんはいつも平等に、優しい目で兄弟を見つめていますよ。先に生まれただけのお兄ちゃんが、弟を見本を示してほしいと思っっているのかも知れませんよ。(六十一歳女性)

意見・テーマ募集

はがきに意見、住所、氏名、学年(年齢)、電話番号を書いて、7月18日(木)(消印有効)までに、〒060-8611市役所広報課「どうしたらいいの？」係へ。取り上げてほしいテーマも募集しています。掲載の場合、特製ウィズユーカードをプレゼントします。

ひとりで悩まずに 相談窓口

- 子ども電話相談 ☎0120-01-8742
- 教育相談室 ☎671-3210
- いじめ電話相談 ☎0120-12-7830
- 少年アシストセンター ☎211-3783
- YOU・勇コール ☎854-2415
- 少年相談110番 ☎0120-677-110
- こども家庭支援センター ☎765-1000
は24時間、土曜、日曜、祝日も受け付けています。

広告欄